

<p>Parent Council Meeting Highlights 29.09.2020</p> <p>STUDENT COUNCIL REPORT: Wilp and Laudowicz</p> <p>Upcoming events (planning stage):</p> <ul style="list-style-type: none"> - Students are planning an art show with other schools in Berlin - Students are forming an anti-discrimination club and climate activism group <p>Topics under discussion by SC:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Implementation of a dress code in response to inappropriate language on clothing and covering up. Students are generally opposed. - A gender-neutral bathroom currently is available for 10-12 grades, SC would like to make one available for the entire HS <p>ELEMENTARY SCHOOL REPORT: LaTyia Rolle, American Elementary School Principal</p> <ul style="list-style-type: none"> - Interviews for new German ES principal have taken place but there's no firm timeline on their arrival. - Hygiene concept: Ms. Rolle checks masks at the front gate daily. Masks are worn in common areas, hands are washed at every transition, additionally, the school is separating groups. - Please send your children with a mask along with <u>a spare mask</u>. - Equity: Families who need devices can reach out to the school for help/support. - Food Committee: Committee is looking for two German parents to join the committee, requirements are being able to meet once a month at 3:30 pm on a Tuesday. Email food@jfkberlin.org with interest or food concerns. - FAQ sessions: Ms. Rolle and Mr. Kruspski would like to produce weekly video FAQ reports. The next month's topic will be "Safety". 	<p>GEV-Sitzungs-Highlights 29.09.2020</p> <p>BERICHT DER SCHÜLERVERTRETUNG (GSV): Wilp and Laudowicz</p> <p>Kommende Veranstaltungen (Planungsphase):</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die Schüler planen eine Kunstaussstellung mit anderen Schulen in Berlin - Die Schüler bilden eine Antidiskriminierungs- und eine Klimaschutz-Gruppe <p>Themen in der GSV:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Einführung einer Kleiderordnung in Folge des Tragens nicht angemessener Kleidung. Schüler sind überwiegend dagegen. - Derzeit ist ein geschlechterneutrales WC für die 10. bis 12. Klassen verfügbar. Die GSV wünscht eins für die gesamte HS <p>BERICHT DER GRUNDFSCHULE: LaTyia Rolle, amerikanische Schulleiterin der Grundschule</p> <ul style="list-style-type: none"> - Interviews für neue deutsche GS-Schulleiter haben stattgefunden, aber es gibt keinen festen Zeitplan für ihren Dienstantritt. - Hygienekonzept: Frau Rolle überprüft täglich die Masken am Eingangstor. Masken werden in allen öffentlichen Bereichen getragen, Hände werden bei jedem Übergang gewaschen, außerdem trennt die Schule Gruppen. - Bitte geben Sie Ihren Kindern eine Maske <u>und</u> eine <u>Ersatzmaske</u> mit in die Schule. - Gerechtigkeit: Familien, die Geräte für Fernunterricht benötigen, können sich an die Schule wenden, um Hilfe / Unterstützung zu erhalten. - Essensausschuss: Der Ausschuss sucht zwei deutsche Eltern für die Mitarbeit. Er trifft sich einmal im Monat um 15:30 Uhr an einem Dienstag. Interesse an der Mitarbeit oder Bedenken bezüglich des Essens können an food@jfkberlin.org geschickt werden. - FAQ-Sitzungen: Frau Rolle und Herr Kruspski möchten wöchentlich Video-FAQ-Berichte erstellen. Das Thema des nächsten Monats lautet „Sicherheit“.
--	---

HIGH SCHOOL REPORT:**Steffen Schulz, German High School Principal**

- Proud of what they've accomplished in the past two months and that so many kids are able to be in class every day. No infections have occurred within the school. The safety measures in place appear to be working.
- German high school principal: ED and SK have chosen Herr Schulz, Schulaufsicht has verbally confirmed it.
- Distance learning in case of a school closure: Schulz doesn't believe a total lockdown will occur again.
- All HS teachers have a Google Classroom (only 2 are in Lernraum) set up for their classes. The admin is in talks to purchase a year-long Google Enterprise license, which would be Datenschutzkonformer than regular Google.
- Food Committee: The caterer has a cart with food like sandwiches and pretzels on different floors at different times to access all grades of the high school.
- Ms. Gebhardt is available virtually until February to assist with college applications, etc. There's a candidate to replace her on a temporary basis but this is still in work.
- There is a teacher shortage in Berlin and Herr Schulz hasn't yet been able to replace a missing biology teacher (who left in the summer). If any parent has a lead on a qualified biology teacher, let the admin know.
- There's no way to allow the 10th grade to leave campus this year, because the risk of mixing with 11/12 grades is too high.
- Dress code: Schulz doesn't want a dress code, but he wants students to have a better understanding of what goes too far, either in terms of language, images or clothing size.
- There will be more open windows and airing out of classrooms as the weather gets colder. Please note this for both GS and HS when choosing your morning dress.
- PARENTS, PLEASE DO NOT TRAVEL TO HIGH-RISK COUNTRIES OR AREAS. Herr Schulz begs parents to think of the health of

OBERSCHUL-BERICHT:**Steffen Schulz, deutscher Schulleiter**

- Die Schule ist stolz darauf, was sie in den letzten zwei Monaten erreicht hat und dass so viele Kinder jeden Tag im Unterricht sein können. Innerhalb der Schule sind keine Infektionen aufgetreten. Die vorhandenen Sicherheitsmaßnahmen scheinen zu funktionieren.
- Deutscher Schulleiter: ED und SK haben Herrn Schulz gewählt, Schulaufsicht hat dies mündlich bestätigt.
- Fernunterricht im Falle einer Schulschließung: Herr Schulz glaubt nicht, dass es wieder zu einer vollständigen Sperrung kommen wird.
- Alle HS-Lehrer haben für den Fernunterricht Google Classroom eingerichtet (nur zwei nutzen die Plattform „Lernraum“). Die Schulleitung ist in Gesprächen, um eine einjährige Google Enterprise-Lizenz zu erwerben, die datenschutzkonformer als reguläres Google wäre.
- Essensausschuss: Der Caterer hat einen Wagen mit Lebensmitteln wie Sandwiches und Brezeln auf verschiedenen Etagen zu unterschiedlichen Zeiten, um Zugang zu allen Klassenstufen der High School zu erhalten.
- Frau Gebhardt steht praktisch bis Februar zur Verfügung, um bei Bewerbungen für das College usw. zu helfen. Es gibt einen Kandidaten, der sie vorübergehend ersetzen kann, aber dies ist noch in Arbeit.
- In Berlin herrscht Lehrermangel, und Herr Schulz konnte einen Biologielehrer, der im Sommer gekündigt hat, noch nicht ersetzen. Wenn ein Elternteil einen Hinweis auf einen qualifizierten Biologielehrer hat, teilen Sie dies der Schulleitung bitte mit.
- Es gibt keine Möglichkeit, die 10. Klasse in diesem Jahr vom Campus zu lassen, da das Risiko einer Vermischung mit den 11./12. Klassen außerhalb der Schule zu hoch ist.
- Kleiderordnung: Herr Schulz möchte keine, aber er möchte, dass die Schüler besser darauf achten, was zu weit geht in Bezug auf Sprache, Bilder oder Kleidungsgröße.
- Zur Vermeidung von Corona-Virus-Infektionen werden die Fenster auch im Winter geöffnet bleiben, so dass es kalt in den Klassenräumen

the greater community and stay close to home.

COMMITTEE REPORTS:

The Parent Council voted on and passed two motions:

Motion 1

The Parent Council formally requests the JFKS admin to update school website with current content, in both English and German, including the curriculum and policies of the school.

Vote: Passed unanimously.

Motion 2

Parents reserve the right to independently and democratically elect representatives and do not accept restrictions on their voting rights to prevent one representative from serving on different bodies. Vote: 99 yeas, 4 nays, 10 abstentions

- PCB is looking for parent reps to attend faculty and department meetings. Please send us an email at parentcouncil@jfkbsberling.org.
- Parent Council funds overview, explanation of parent rep role.
- For the time being, we don't have the possibility to stream parent council meetings because the school doesn't have a WebEx license for meetings this size

Educational Directorate (ED)

Looking for a systems administrator for the school.

ELECTIONS

School Conference mains: Alexandra Albanese, Stefan Berger, Lars Bespolka and Kristen Winkler

School Conference alternates: Sibylle Salewski, Eva Tabachnikoff, Kristina Pederson and Gretchen Vogel

wird. Dies bitte sowohl für GS als auch HS bei morgendlichen Kleiderwahl beachten.

- Herr Schulz bittet alle Eltern inständig, während der Herbstferien NICHT IN RISIKOGEBIETE ZU REISEN, an die Gesundheit der Schulgemeinschaft zu denken und zuhause zu bleiben.

BERICHTE DER AUSSCHÜSSE:

Die GEV verabschiedete zwei Anträge:

Antrag 1

Die GEV fordert die JFKS-Schulleitung offiziell auf, die Schulwebsite in Englisch und Deutsch zu aktualisieren, einschließlich des Lehrplans und der Richtlinien der Schule.

Abstimmung: einstimmig verabschiedet.

Antrag 2

Die GEV behält sich das Recht vor, Vertreter unabhängig und demokratisch zu wählen, und akzeptiert keine Einschränkungen ihres Stimmrechts, um zu verhindern, dass ein Vertreter in verschiedenen Gremien tätig ist. Abstimmung: 99 Ja, 4 Nein, 10 Enthaltungen

- Die GEV sucht Elternvertreter für die Teilnahme an Fakultäts- und Abteilungssitzungen. Bitte senden Sie uns eine E-Mail an parentcouncil@jfkbsberling.org.
- Übersicht über die Mittel der GEV, Erläuterung der Rolle der Elternvertreter.
- Derzeit ist es nicht möglich, GEV-Sitzungen zu streamen, da die Schule keine WebEx-Lizenz für Sitzungen dieser Größe besitzt

Educational Directorate (ED)

Es wird ein Systemadministrator für die Schule gesucht.

WAHLEN

Hauptvertreter Schulkonferenz: Alexandra Albanese, Stefan Berger, Lars Bespolka und Kristen Winkler

Stellvertreter Schulkonferenz: Sibylle Salewski, Eva Tabachnikoff, Kristina Pederson und Gretchen Vogel

Parent Council Board:

German: Gerald Beuker, Heinrich Glasser, Holger Kölling-Orb

American: Bethany Vaughn-Schreiter, John Sullivan, Buck Chisolm, Alyssa Machold Ellsworth, Dominique Daniel

BEA: Pia Kaiser, Alke Abbey, Eva El-Afy, Viviana Giaretti, Joana Güneser, Andrea Adam-Moore, Christina McAlister, Cynthia Heiner

Next Parent Council Meetings:

- Tuesday, November 17 2020
- **Thursday**, January 14 2021
- Tuesday March 9 2021
- Tuesday April 27 2021
- **Monday**, June 14 2021

GEV-Vorstand:

Deutsch: Gerald Beuker, Heinrich Glasser, Holger Kölling-Orb

Amerikaner: Bethany Vaughn-Schreiter, John Sullivan, Buck Chisolm, Alyssa Machold Ellsworth, Dominique Daniel

BEA: Pia Kaiser, Abtei Alke, Eva El-Afy, Viviana Giaretti, Joana Güneser, Andrea Adam-Moore, Christina McAlister, Cynthia Heiner

Nächste GEV-Sitzungen:

- Dienstag, 17. November 2020
- **Donnerstag**, 14. Januar 2021
- Dienstag, 9. März 2021
- Dienstag, 27. April 2021
- **Montag**, 14. Juni 2021